

活動報告

団体名	Smile for Nippon
活動名	被災した障がい者支援施設と、目の前にできた仮設住宅入居者を結ぶ復興祭
活動期間	2016年11月～ 2016年11月
活動の成果	<p>南区にある障害者支援施設・城南学園にて、復興祭「スマイルハートフェス」を開催しました。</p> <p>震災により建物が甚大な被害に遭い、身を寄せ合って生活している施設利用者さんと、学園の目の前にできた仮設住宅の住民の皆さんを元気づけるためです。</p> <p>【被災地から被災地へのエール】として、東日本大震災の被災地・宮城県石巻市から旬のサンマ 200 匹、福島から名産フルーツのドリンク、2015 年に大規模な水害があった茨城県常総市から、復興米を使った「スタッペ丼」が届きました。東京、神奈川、長野、大阪、福岡などからボランティアが集まり、20 店舗約 3000 食を無料で提供しました。</p> <p>サッカー日本代表のサポーターの傍ら被災地支援活動を行っているちょんまげ隊長ツンさんの総合司会によるステージでは、リフティングパフォーマーのショーでつ、お笑い芸人のシロたろしなど個性豊かなゲストが盛り上げてくれました。宮城県ゆるキャラのむすび丸がやってきて、熊本を代表するキャラ・くまモンや、子ども達と一緒にくまモン体操を踊りました。鹿児島出身・盲目のピアニスト木下航志さんのライブでは、障害を持った方への大きなエールになりました。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>無料で屋台 3000 食の提供とステージで盛り上げ、約 800 人の方にご来場いただきました。</p> <p>たった1日のこと…ではありますが、そのたった1日でも、辛いことを忘れて、障害者も健常者も、被災した皆さんが楽しめる場を作り上げることができました。仮設住宅に入居されている方は、最近、この地区に来られた方が多く、障害者支援施設に馴染みの無い方もいらっしゃいます。それをお祭りを通して、被災者同士の繋がりを深めることができたのではないかと考えております。</p> <p>ありがとうございました。</p>

(活動のようす)

